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20222023年度国際ロータリー会長
」ennfer E Uones(ジ ェニファー ジョーンズ)

「珈琲焙煎機とティーウォーマー」 坂 田 瑞 来

ク ラ ブ 奉 仕 委 員 会

委員長

ロータリークラブは共産圏を除く全世界的な組織です。

国際組織であるRC(ロ ータリークラブ )の連合体を国際ロータリー(RI)
と称しRCを会員 (ク ラブ会員でなく)と して組織されています。

RI(ロ ータリーインターナショナル )では毎年新しく会長が選任され、

RI会長の立てたテーマが世界中のRCの 1年間 (7月 1日 ～翌年 6月

30日 )の活動方針の基盤となります。この 1年間を西暦で年度で示して

例えば (12022-2023年度 RI会長)と表します。

伊予三島ロータリークラブは四国をテ リトリーとした第 2670地区に所属

しています。日本には 34地区あります。

地区を代表する管理者をガバナーと呼びます。ガバナーは第 2670地区では四県交代で選出され

ています。ガバナー経験者のことをパス トガバナーと言います。ガバナーエレク トは次期ガバナー

予定者を指し、ガバナーノミニーとは次々期ガバナー予定者のことです。会長に対しても予定者と

同じくエレクトとノミニーと使います。

地区内には 8つの分区があります。各県に 2つづつ、愛媛県には愛媛第 I分区、愛媛第Ⅱ分区が

あります。伊予三島 RCは愛媛第 I分区に所属します。

各分区には地区ガバナーから委任された特定の管理責任を遂行するガバナー補佐がいます。ガバ

ナー補佐はガバナーを補佐する役目を担い統治はしません。

地区の行事として、年に 1回ガバナーを選出した県において地区大会が開催されます。

大会は 2日 間にわたって開催されますが、ホス トクラブがガバナーの委嘱を受けて実施されます。

目的は地区内のロータリアンの親睦をはかり、参加したロータリアンに誇 りと感激を与えること

にあります。(3年未満の会員は義務出席です。 )

今年は 5月 19日 (金曜日 )に地区大会記念ゴルフが鮎滝カン トリークラブで開催され夜には

RI会長代理夫妻歓迎晩餐会が JRホテルクレメント高松で開催されます。

5月 20日 (土曜日 )に地区大会がレグザムホール・」Rホテルクレメン ト高松で開催されます。

クラブに対しての地区行事には、年に 1回ガバナー公式訪問があります。クラブ会長、会長エレクト、

幹事 との会談で、クラブの事情を聞き、問題点があれば討議を行い、例会においてはガバナーから

国際ロータリーの現状活動方針について説明を聞き、クラブ活動に関してのア ドバイスを受けます。

事前に行われるガバナー補佐 とのクラブ協議会には、入会 3年未満の会員にはオブザーバーとして

の出席義務があります。

分区として行われる行事では、インターシ>ィ ーミーティング (IM)アイエムと呼ばれる会議が 2

月中に行われます。今年は 2月 4日 に「しこちゅ～ホール」で開催されます。

ロータリーに関する情報教育と各クラブ間での意見交換を目的としています。今年は佐々木敬史ガバ

ナー補佐が所属されている川之江ロータリークラブがホス トクラブとなります。

IMは年度ごとに交代で主催します。テーマを持った講演があり、パネルディスカッション等を行い

ます。

今年のテーマは「どういうクラブに変わったらいいですか。」

・・・ひとりひとりが変化をもたらすメンバーとなるために・・・

IoMはガバナー補佐が主催します。全員参加義務のある行事です。新入会員には出席義務があります。

2月 4日 の IoMに参加して、それぞれのクラブ、それぞれのメンバーが今の現状や問題点と向き合い

どうい うクラブになつたらいいかをイメージして交流を深めましょう。

ク ラ ブ奉 仕 委 員 会

副委員長 別 府   偉

先日 1月 21日 に愛媛第一分区 現会長幹事。次期会長幹事会と懇親会が

ここホテルグランフォーレで行われました。まず開会にあたり佐々木ガバ

ナー補佐より挨拶があり、その後桑原パス トガバナー、久米次期ガバナー

補佐が話されました。その後、各クラブの紹介を各クラブの現会長から話

されました。各々のクラブでは、植樹をしているクラブもあれば、海岸清

掃をしているクラブ・子ども食堂に支援しているクラブもありました。また、

コロナ禍での運営の大変であることや女性会員の増強・クラブの退会防止

策・ベテラン会員と若手会員との懇親などの話もありました。

話を聞いている中でクラブの存在の社会的な意義があることを実感しました。当クラブも海浜清

掃を予定しております。この清掃活動も恒例行事にしていけばよいと思います。また、予算が余る

ようであれば、子 ども食堂への寄附も考えてみては如何でしょうか。当社のことでありますが、

2021年に四国中央市へ 1000万円の寄附をいたしました。その際、飲食業が活性化とひとり親世帯

に対しての支援を希望しました。この市内でひとり親世帯が 750件ほどあつたそうです。そのよう

な子供たちを合めた支援をしているのが子ども食堂であります。当社はバイパス沿いにパオ店があ

ります。そこは当社が販売している食に関する包装資材や雑貨品、例えば弁当容器や割 り箸を販売

しておりますが、子ども食堂を経営している方 (市内に 3店舗ほどだったと思いますが、)が購入

される際は、2年前 くらいから無償で提供しております。喜ばれております。食材に関しては用意

できませんが、聞いた話だと業務スーパーやパチンコ屋さんの余 りものを頂いていることもあるよ

うです。そのような内容ですので奉仕活動の一環として検討してみては如何でしょうか。
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例 会 金曜日 12:司 0～¬3:10
■会長/大西克弘  ■幹事/伊藤誠史

四国 中央 商 工 会議 所 内

TEL(0896)58-3530
FAX(0896)58-6294

■会報委員長/藤田治晃
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出席報告

出席会員 (38名 中)

名誉会員

出席率

第 3334回 修正出席率

第 3336回

開会 大西克弘 会長

来賓紹介

百十四銀行三島支店 支店長 田尾章典 様

例 会 記 録 令和 5年 1月 27日

例会行事

クラブ奉仕委員会

渡追吉和 委員長

別府 偉 副委員長

ニコニコ紹介

伊藤誠史幹事～

114銀行三島支店 田尾章典 (たおあきのり)様
当クラブヘようこそいらつしゃいました。本 日は

ご来訪誠にありがとうございます。これからもご

一緒に活動出来ることを待ち望んでおります。

山本哲也君～

平成 30年 4月 に三島支店に着任して入会させて

いただきました。 2月 1日 付の人事異動で宮西支

店に転勤 となりました。会員の皆様には大変お世

話になり感謝の気持ちでいっぱいです。ありがと

うございました。 2月 3日 の例会が最後になりま

すが、今後ともよろしくお願い致します。
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33名
1名

19%
30%

会長の時間

○定例理事会報告

・令和 4年度事務委託費・会場使用料の支払いに

ついて 承認
。2月 の例会場 (場所 )について 承認

引き続き、「グランフォーレ」にて開催
。2月 度プログラムについて 承認

2/3 国際奉仕委員会

2/10 1M報告

2/17  イ木子半

2/24 会長の時間 (ロ ータリー創立記念日に因

んで )、 定例理事会

【行事予定】

日時 2月 4日 (土 )IM
場所 しこちゅ～ホール

幹事報告

2月 10日 プログラム予定

I  M 報  告

【愛媛第一分区現会長幹事・次期会長幹事会 開催】
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